

## Entraide étudiants

Par **cmbelgique**, le **20/09/2007** à **19:26**

Bonjour,

Je suis le webmaster de Be-Students, un forum d'entraide pour étudiants :  
[url:3tyk9l7e]http://www.be-students.com[/url:3tyk9l7e]

Notre vocation est de créer une communauté soudée, qui s'entraide afin que chaque étudiant rencontrant des difficultés puisse les résoudre et réussir ses études.

N'hésite pas à t'inscrire, c'est entièrement gratuit. Nous recherchons également des professeurs motivés pour nous aider :))

Par **fan**, le **20/09/2007** à **20:20**

Je ne suis pas arrivée à m'inscrire. oops

Par **Morsula**, le **20/09/2007** à **20:50**

Bonsoir,

Bien que votre initiative soit honorable, il est assez mal perçu en général, de faire de la publicité pour son forum, son site ou son blog, dans un premier message, puisqu'on n'est pas sûr de vous revoir comme participant du forum de Juristudiant sur un plus long terme.

Par **cmbelgique**, le **20/09/2007** à **21:51**

Comment ça tu n'as pas réussi à t'inscrire ? Quel est le problème ?

Par **mathou**, le **20/09/2007** à **22:02**

Bonjour,

Je partage l'avis de Morsula, ce n'est pas très diplomate de ne poster que pour faire de la pub  
:wink:

Image not found or type unknown

Apparemment il s'agit d'un forum destiné surtout aux collégiens et lycéens, situé en Belgique ?

Juristudiant concerne surtout les étudiants en droit, ceux qui ont des matières juridiques en fin de lycée ou qui sont à l'université, donc je ne sais pas si faire de la publicité ici t'apportera de nouveaux membres.

Par contre si ton équipe est intéressée et cherche des étudiants pour répondre aux questions de cours de vos membres français dans la section " droit " de ton forum, vous pouvez toujours

mettre en lien notre adresse pour un partenariat Image not found or type unknown

Concernant le sondage, pour vous donner un coup de pouce : ce serait bien de préciser à quel public s'adresse ce forum, en le parcourant je n'ai pas réussi à dire s'il concernait plus les lycéens, les collégiens, ou les universitaires. Le thème visuel du forum n'est pas très

convivial également, c'est dommage ( mais ce n'est que mon avis ). Bonne chance Image not found or type unknown

Par **Stéphanie\_C**, le **20/09/2007** à **22:56**

Bonsoir,

Je me contenterai de suivre Morsula et Mathou... de plus, cela n'est pas une humble démarche.

Mais je souhaite cependant que cela fonctionne tout de même !

Par **Katharina**, le **21/09/2007** à **10:01**

Après avoir visité ce forum une question me vient à l'esprit comme pour les autres : à qui est-il destiné ? On ne comprend pas.

Par **Morsula**, le **21/09/2007** à **21:34**

C'est du vBulletin apparemment, donc la qualité technique du forum ne doit pas être trop

mauvaise mais le skin est clairement mal choisi, ça fait beaucoup trop forum sur la thématique informatique - messenger.

Bref, bon courage pour la suite.

Par **nicomando**, le **23/09/2007** à **12:11**

Je ne connaissais pas du tout ce forum

Mais continuer ça peut être pas mal pour les gens qui en ont besoin mais faire un sondage sur un autre forum ce n'est pas très sportif.  
bon courage à vous.

Par **cmbelgique**, le **23/09/2007** à **23:06**

Il s'agit d'un forum ouvert à tous les étudiants en difficulté dans les matières concernées, que ça soit en secondaire ou à l'université.

Pour aider, je suis appuyé d'étudiants universitaires (dont moi) et de professeurs confirmé.

Il manque par contre des personnes pour aider les étudiants en allemand, néerlandais et italien ainsi qu'en droit.

Si il y a des intéressés, n'hésitez pas à vous inscrire.

Désolé pour la mauvaise pub.

Par **Stéphanie\_C**, le **24/09/2007** à **18:54**

Ce n'est pas tant la question d'une mauvaise pub, mais plutôt de pub tout court sur un forum de genre apparenté.

Le mieux est de participer sur ses forums habituels en mettant le lien en signature (traditionnel), c'est déjà une bonne pub et c'est beaucoup moins cavalier. Le référencement dans les annuaires est un autre moyen.

Enfin, les mots-clé dans l'index aident aussi, et surtout, il faut laisser faire le temps, la réputation et le bouche à oreille.

Rome ne s'est pas faite en un jour.